
＜学校保健委員会＞(10/17) 
学校薬剤師の岩下先生、ＰＴＡ役員の方をお招きして、学校保健委員会が行われました。 

 
六中生の健康や保健に関する報告が養護教諭と保健委員からあり、続いておうちの方のグループ討論が行われま

した。テーマは「自分の中学時代の悩みとその克服法」「親として子どものことで悩んだ経験」などを討論してい

ただきました。 

 

最後にスクールカウンセラーの先生と薬剤師の先生からお話をいただきました。 

お家の方には中学生へのメッセージも書いていただきました。 

 

有意義な会になりました(^_^)/ 


